

## やりがいある仕事

田代 優香

先日、合宿で長野県岡谷蚕糸博物館に行つた。実際に手作業している所、機械で行つている所、歴史、昔の機械などを見学した。

以前は製糸場が二百万件あつたの

今では五百件になつてしまつ

たそうだ。また、以前の館を訪れ

た百歳近いおばあさんがいて、その

方は若い頃女工として働いていたそ

うだ。訪れた時には杖をついていた

が、機械の前に立つと若返り、体験して帰る際には杖を差しむくるくらい

が、機械の前に立つと若返り、体験して帰る際には杖を差しむくるくらい

## 自然とは何か

神田 愛

江戸時代から伝わる伝統的な産業が減少しているのは残念なことだ。若い世代である私たちがその重要性を理解し大切に受け継いでいかなければならぬ。また、訪れた女性の

ように若い観覧えたことは一生懸

命の大切な経験になつたことだ。

それが、それをして生きていける

生きと自立した人生を送れる。私

も一生闘ついていけるやりがいのあ

る仕事を見つけるために今から行動

を起こすべきだと思った。

が、機械の前に立つと若返り、体験して帰る際には杖を差しむくるくらい

が、機械の前に立つと若返り、体験して帰る際には杖を差しむくるくらい

## ハイキングで学んだ「共生」

金子 紗也

私は周囲を見渡したがそこに動物の姿は一度もなかつた。しかし動物たちばかり私たちを見ていたに違いない。ガイドの方もそうおっしゃつていた。今は現地のネイチャーガイドの方から多くのお話を聞いた。その中で私は「人間は動物が好きかもしれないが、動物は絶対に人間が嫌いだ」という言葉が印象に残つた。そして、自然と人間の共生について考えた。ハイキングで実際にシカの足跡を見たりカエルや鳥の声を聞いたりした。その度に

## 諏訪の魅力

武井 春輝

私は一度もなかつた。しかし動物たちばかり私たちを見ていたに違いない。ガイドの方もそうおっしゃつっていた。今は現地のネイチャーガイドの方から多くのお話を聞いた。その中で私は「人間は動物が好きかもしれないが、動物は絶対に人間が嫌いだ」という言葉が印象に残つた。そして、自然と人間の共生について考えた。ハイキングで実際にシカの足跡を見たりカエルや鳥の声を聞いたりした。その度に

## 新しい御柱の祭が楽しみ

藤井 紀乃

私は一度もなかつた。しかし動物たちばかり私たちを見ていたに違いない。ガイドの方もそうおっしゃつっていた。今は現地のネイチャーガイドの方から多くのお話を聞いた。その中で私は「人間は動物が好きかもしれないが、動物は絶対に人間が嫌いだ」という言葉が印象に残つた。そして、自然と人間の共生について考えた。ハイキングで実際にシカの足跡を見たりカエルや鳥の声を聞いたりした。その度に

## お茶の水女子大学附属高校の生徒からの投稿

(2)

5月にお茶の水女子大等校の生徒たちが学年合宿で諏訪地方を訪問した。生徒たちから寄せられた投稿を紹介する。

## 「上そ者による町おこし」

井上 優香

私はこの前、学校行事で諏訪に訪れたときに八島温泉でハイキングを行つた。そこで八島温泉でハイキングをした。あたり一面、草や木、花、池などだったので自然がいっぱいだと思った。そして耳を運ぶと鳥やエルの鳴き声、風の音が聞えてきてとても心地が良かつた。

その後もそのような自然を保護する活動を続けてほしい。そして、多くの人が自然の大切さを知つてもらいたい。こんな状況で、自然共存していくべきだ。

現在シャンター通りに呼ばれる商店街が、この御田町商店街は一味違つた。ここを学んだ「よそ者による町おこし」をもう一度広めるべきだと思う。

街がいくつがあるが、この商店街はその問題を「上そ者」による町おこしで解決したのだ。その地の問題は地元の人で考えるとどうかとを覆して、他県だから来た人たちが工房を開くなどして町を活性化させた。実際商店街を歩いて、どの人も初対面の人に接して話しかけてくれた。地元の方とのふれあいが、この御田町商店街のことだ。私たちがいるからこそ、この商店街の周りには商店街がたくさんあることを学んだ「よそ者による町おこし」をもう一度広めるべきだと思う。

## 「上そ者による町おこし」

藤井 紀乃

私は一度もなかつた。しかし、百間は見にしかね今回とても多くのことを学ぶことができた。

一日目には諏訪湖の散策をした。諏訪湖の湖畔からの眺めはとても綺麗で、心が洗われるような気分であつた。風が吹くと波が立ち太陽の光が反射してキラキラとして綺麗だつた。空を見上げると鳥が悠々と飛んでいた。しかしながら、百間は見にしかねずと言つよう、実際に見てみると、自分の想像を超えた大きさであった。

二日目には諏訪湖の散策をした。諏訪湖の湖畔からの眺めはとても綺麗で、心が洗われるような気分であつた。風が吹くと波が立ち太陽の光が反射してキラキラとして綺麗だつた。空を見上げると鳥が悠々と飛んでいた。しかしながら、百間は見にしかねずと言つよう、実際に見てみると、自分の想像を超えた大きさであった。

三日目には諏訪湖の散策をした。諏訪湖の湖畔からの眺めはとても綺麗で、心が洗われるような気分であつた。風が吹くと波が立ち太陽の光が反射してキラキラとして綺麗だつた。空を見上げると鳥が悠々と飛んでいた。しかしながら、百間は見にしかねずと言つよう、実際に見てみると、自分の想像を超えた大きさであった。